

**Proses Keputusan Pembelian Buku Bajakan pada Mahasiswa di Kota  
Surabaya**

**SKRIPSI**



**Disusun oleh**

**SITI MASITOH**

**NIM : 071611633023**

**PROGRAM STUDI ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN  
DEPARTEMEN ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**Semester Genap 2019/2020**

## HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Halaman pernyataan ini berisipernyataan tentang originalitas karya tulis dengan menuliskan kalimat :

**Bagian atau keseluruhan isi skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan dalam isi skripsi.**

**Apabila dtemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.**

**Surabaya, 2 Agustus 2020**



**Proses Keputusan Pembelian Buku Bajakan pada Mahasiswa di Kota  
Surabaya**

SKRIPSI

Maksud : sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga

Disusun oleh  
Siti Masitoh  
NIM : 071611633023

PROGRAM STUDI ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN  
DEPARTEMEN ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA

Semester Genap 2019/2020

**HALAMAN PERSEMBAHAN**

*Kupersembahkan Skripsi ini Kepada:*

*Allah SWT.. Ibuku ..Ayahku ..Kakakku ..Sahabatku*

*Serta Semua Orang Yang Aku Sayangi Dan Menyayangiku*

**HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING**

**JUDUL : PROSES KEPUTUSAN PEMBELIAN BUKU BAJAKAN  
MAHASISWA PTN/PTS DI KOTA SURABAYA**

**Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diujikan**

Dosen pembimbing



**Dr. Fitri Mutia A.K.S., M.Si**  
**NIP 197510022008012011**



## HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan dihadapan Komisi Penguji

Program Studi Ilmu Informasi dan Perpustakaan  
Departemen Informasi dan Perpustakaan  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Airlangga

Pada Hari : Jumat  
Tanggal : 07 Agustus 2020  
Pukul : 19.00

Komisi Penguji terdiri dari

Ketua Penguji



**Hendro Margono, S.Sos., M.Sc., Ph.D**  
NIP. 197006252009121001

Anggota 1



**Koko Srimulyo, Drs., M. Si.**  
NIP. 196602281990021001

Anggota 2



**Dr. Fitri Mutia, A.KS., M.Si.**  
NIP. 197510022008012011

## KATA PENGANTAR

Perkembangan ilmu pengetahuan yang semakin kompleks juga dirasakan pada bidang keilmuan Ilmu Informasi dan Perpustakaan, dimana saat ini informasi bukan hanya menjadi komoditas yang dilayankan oleh lembaga nonprofit seperti perpustakaan, kearsipan, dan dokumentasi, melainkan juga menjadi komoditas yang diperjualbelikan untuk memperoleh keuntungan ekonomi. Sehingga dalam perkembangannya, permasalahan dibidang informasi menjadi semakin kompleks.

Informasi seringkali disalah gunakan demi keuntungan pribadi yang juga merugikan pihak lain. Beberapa permasalahan informasi yang begitu dekat dengan kehidupan sehari – hari diantaranya, informasi hoax, penyalahgunaan informasi, pembajakan informasi, dll. Skripsi ini membahas permasalahan pembajakan informasi dalam bentuk buku bajakan. Beberapa kios pedagang buku yang ada di Kota Surabaya selain menjual buku bekas juga turut menjual buku bajakan. Buku bajakan dipilih oleh beberapa orang karena alasan harganya yang murah dan dapat dijangkau oleh kalangan menengah kebawah yang membutuhkan informasi. Oleh karena itu, penulisan tentang proses keputusan pembelian buku bajakan di Kota Surabaya sangat penting dilakukan untuk mengetahui tahapan yang dilalui konsumen hingga akhirnya memilih produk buku bajakan.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini tidak akan terselesaikan tanpa bantuan dan dorongan dari berbagai pihak serta ridho Allah SWT. Dengan kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung, menemani, menolong, dan segala bentuk kepedulian lainnya dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Pertama, puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya yang dilimpahkan kepada penulis terutama limpahan kesehatan dan rezeki sehingga penulis bisa mengenyam pendidikan ditingkat Universitas dan bisa menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya.

Bidikmisi yang memberikan kesempatan untuk menjalani perkuliahan di Universitas Airlangga, sehingga penulis bisa mengenyam pendidikan gratis selama 4 tahun. Terimakasih kepada AUBMO yang telah memperjuangkan nasib penerima bidikmisi.

Kedua orang tua penulis, Abdul Rokhim dan Tiasih yang telah memberikan kasih sayang, mendidik, memberikan kesempatan dan biaya kepada penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Airlangga. Untuk saudara - saudaraku Ayu Irmayanti, S.Pd, Sari Rahmawari, S.Hum, dan M. Chanif terimakasih atas motivasi dan doa yang diberikan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Bu Ragil Tri Atmi, S.IIP., MA selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, memberikan pengarahan dan saran, hingga terselesainya skripsi ini dengan baik dan benar. Semoga Allah selalu memberikan kesehatan dan kebaikan kepada beliau.

Segecap bapak/ibu dosen Ilmu Informasi dan Perpustakaan, Dr. Tri Soesantari Dra., M.Si, Dra. Endang Gunarti, M.I.Kom, Dr. Fitri Mutia, A.KS., M.Si, Ragil Tri Atmi, S.IIP., MA, Drs. Koko Srimulyo, M.Si, Helmi Prasetyo Yuwinanto, S.Sos., M.KP, Dr. Rahma Dra., M.Si, Meinia Prasyesti Kurniasari, S.IIP., M.A., Yunus Abdul Halim, S.Si., M.Kom, Imam Yuadi, S.Sos., M.MT., Ph.D, Hendro Margono, S.Sos., M.sc., Ph.D, dan dosen lainnya yang tidak bisa penulis sebut semuanya, penulis ucapkan banyak terimakasih atas ilmu pengetahuan yang diberikan kepada penulis.

Kepada para responden yang bersedia berpartisipasi, memberikan informasi, dan waktu yang berharga. Terimakasih atas bantuannya selama ini.

Semua teman - teman seperjuangan di Jurusan Ilmu Informasi dan Perpustakaan angkatan 2016 : Anita Mutiarabia, Saskia Rosyanda, Elza Aprillia Damayanti, Mercy Miranda, Ayu Triandari, Asnitasia Graha Monika, Lailatul Jannah, Husnaeni Rohmawati, Ritdaswari, Novita Febri, Anis Karunia, Yusnian Ari, Alm. Richa dan masih banyak lagi yang tidak cukup penulis absen disini. Terimakasih 4 tahun berdinamika dan berproses bersama kalian.

Teman – teman seperjuangan di SMAN 1 Sooko Mojokerto, Sayyidati Niswa Aklila, Amalia Sekarani, Aprillia Kharisma Putri, Miftakhul Fadhilah, Nur Rizky Rimadhani, Clara Noviana, Hilda Rohmawati terimakasih atas persahabatan dan pertemanannya selama ini, semoga langgeng selalu.



Terimakasih juga kepada teman – teman HIMA Forsta, ORMADA Formam, yang memberikan banyak ilmu tentang pengabdian dan kebersamaan, semoga semakin tumbuh menjadi wadah yang berisikan orang – orang yang luar biasa.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari seluruh pihak sangat diharapkan dan semoga penulisan skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan perkembangan ilmu pengetahuan di bidang Ilmu Informasi dan Perpustakaan

Surabaya, 2 Agustus 2020

Penulis